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 Mainz, 11.09.2020 
 
 
Anfrage 1629/2020 zur Sitzung  am 23.09.2020 

 
Verwendung der Corona-Soforthilfsmaßnahmen des Landes (SPD) 
 
Dank der zügig angekündigten und zur Verfügung gestellten Mittel der rheinland-pfälzischen 
Landesregierung war es der Stadt Mainz bereits im April 2020 möglich, unter dem Motto „ 
Mainz hilft sofort!“ ein erstes Hilfsmaßnahmepaket für betroffene Teile der Mainzer Wirtschaft, 
Kultur, Familien, Ehrenamt sowie zur Förderung des weiteren Zusammenhalts bereit zu stellen. 
Die Gesamtsumme der Landeshilfen beträgt dabei rund fünf Millionen Euro. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie viel der finanziellen Mittel von „Mainz hilft sofort!“ wurden bis dato beantragt bzw. 
veräußert?  
Wir wären für eine grobe Übersicht der einzelnen Bereiche mit den jeweiligen 
aufgewendeten Mittel dankbar. 

 
2. Sollten noch nicht alle finanziellen Mittel ausgeschöpft sein, gibt es bereits 

Überlegungen über eine weitergehende Verwendung dieser? 
 
 
 
 
 
gez.      f. d. R. 
 
Alexandra Gill-Gers    Sascha A. Fricke 
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsgeschäftsführung 
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